

はかた中だより

第1号

令和2年5月11日

遅くなりましたが・・・

<激動の令和2年度の開始です>

4月9日(木)の入学式では、菅市長様にご出席いただき、27名の新入生を迎え入れ、全校生徒103名、教職員等19名で、今年度の伯方中学校がスタートしました。

この時、愛媛県内においても、新型コロナウイルス感染防止のための取組は、差し迫った非常に重要な課題となっていました。

本校でも、新型コロナウイルス感染防止のため、『3つの密』を防止したり、学校や各家庭で、『感染防止策』もしっかりと実施したりした中で、授業は開始されました。

校訓 「自らが学ぶ」

学校の教育目標

「豊かな心をもち、

主体的に行動する生徒の育成」

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

『3つの密』の防止

①換気の悪い密閉空間

- ・教室だけでなく、校舎内では、常に換気を徹底しています。



②多数が集まる密集場所

- ・多くの生徒が集まる状況をつくらないようにしています。



③間近で会話や発生をする密接場面

- ・ソーシャルディスタンスを確保しています。



感染防止策

- ①朝の検温による体調の確認をしています。
- ②食事の時以外はマスクの着用・咳エチケットをしています。
- ③ことあるごとに手洗い・指先の消毒をしています。



健康面については、生徒やご家族に、次のような症状が見られた場合は、必ず学校に連絡するようにお願いしてきました。

健康面について

- ①風邪の症状や37.5℃以上の発熱がある場合。
- ②強いだるさ(倦怠感)や息苦しさ(呼吸困難)がある場合。
- ③味覚や臭覚に異常が感じられる場合。



学校だけでなく、ご家庭においても、このような対策にご理解とご協力をいただいたおかげで、4月20日(月)までは、無事に過ごすことができました。ありがとうございました。

しかし、4月21日(火)から、再び新型コロナウイルスの感染防止のため、臨時休業となり、現在、5月24日(日)まで臨時休業は続くことになりました。

裏面に続きます・・・

<学校の再開に向けて>

今治市では、臨時休業となっている5月11日（月）から5月24日（日）までの期間を、『段階的再開期間』として、学校における感染リスクを可能な限り回避したうえで、次のとおり登校を始めます。

<実施のねらい>

- 生徒の学習の遅れを極力おさえる。
- 学校再開時に、生徒が心身ともに健康な状態で通常の学校生活を送ることができるように「生活習慣」と「学習習慣」を維持・確立する。

<登校の方法>

全校一斉登校日

- 5月11日（月）…**分散（隔日）登校**をはじめ、この期間の過ごし方についての説明をします。（給食はありません。下校の予定時刻：9時）
- 5月22日（金）…**学校再開**（5月25日（月）の予定）にむけての説明をします。（給食はありません。下校の予定時刻は後日連絡します。）

分散（隔日）登校

- 実施期間 5月12日（火）～5月22日（金）
- 実施方法（詳しくは学校のHPをご覧ください。）
 - ・ 生徒を学年ごとにA、Bの2つのグループに分け、隔日（1日おき）に登校します。（兄弟姉妹は、小中学校で同じ登校日（グループ）になっています。）
 - ※ 2グループに分け、隔日登校するのは、教室での3密を避けるためです。
また、この期間、従来の感染防止策に加え、**生徒の席を交互にして身体的距離を確保したり、授業を行う教員が自作の「フェイスシールド」を着用したりして、一層の感染防止に努めます。**
 - ・ 1日5時間授業となります。学校の開始時刻など、校時は平常時と同じですが特別の時間割となります。毎週、プリントにして配布しますので、ご確認をお願いします。
 - ・ 来週の月曜日(5/18)と火曜日(5/19)は、4月と5月の課題プリント（宿題）の成果を確認するために、5教科の課題テストを実施します。
 - ・ 登校した生徒には、給食はあります。

その他（お願い）

- この期間（段階的再開期間）は、部活動は、中止となります。
- この期間は、臨時休業であり、欠席しても、出欠には関係しません。
なお、欠席される場合には、通常通り、学校に連絡をお願いします。

<転任者紹介>

たいへん遅くなりましたが、本年度の本校教職員の紹介をします。

（※ここには掲載してありません。）